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Abstract:

After the wave of popular movement witnessed in the Arab region in
2011, the weight of the external factor emerged as a pivotal influence in the
formulation of the internal policies of the Arab countries, so that it is considered
one of the main factors that affected the processes of rebuilding political and
authoritarian regimes in the Arab countries in general, and Tunisia and Egypt in
particular. External intervention, whether through financial and political support
for certain elites, or through military or diplomatic interventions, had a
significant impact on the political trends and developments in these two
countries.

Keywords: external factor, authoritarian regimes, Arab Spring
revolutions, major powers, regional powers.

Abstraite :

Apres la vague de mouvements populaires observée dans la région arabe
en 2011, le poids du facteur externe est apparu comme une influence centrale
dans la formulation des politiques internes des pays arabes, de sorte qu'il est
considérée comme I'un des principaux facteurs qui ont affecté la les processus de
reconstruction des régimes politiques et autoritaires dans les pays arabes en
général, et en Tunisie et en Egypte en particulier. Les interventions extérieures,
qu’elles prennent la forme d’un soutien financier et politique a certaines élites,
ou d’interventions militaires ou diplomatiques, ont eu un impact significatif sur
les tendances et évolutions politiques de ces deux pays.

Mots-cles : facteur externe, régimes autoritaires, révolutions du printemps
arabe, grandes puissances, puissances régionales.



